



おすずっ子が笑顔と元気で「運動会」を届けます！

スローガン：全力一心 みんなが主役 心を1つにもりあがれ
～コロナに負けない！仲間とともに～

都農小を支えてくださっている全ての皆様へ

日頃より、物心両面にわたりまして、都農小学校へのお力添えをいただき、本当にありがとうございます。例年であれば、子どもたちの元気を見ていただく機会だった運動会が、新型コロナウィルス感染症対策のために、昨年に引き続き、お声かけすることができませんでした。心苦しい思いです。

そこで、少しでもおすずっ子の笑顔と元気を届けたいと思い、運動会の様子をまとめてみました。十分お伝えすることができないかもしれません、おすずっ子のみんなは「全力一心」で頑張りました！

◇運動会前～県の緊急事態宣言下でしたので、オンラインやマスク着用などで実施しました



9/16 オンラインで結団式をしました



9/30 スローガンを発表しました

◇運動会前日～保護者の方にも協力いただき、「安心・安全」な環境をつくることができました！



少しずつ雰囲気が盛り上がってきました…



各団リーダーの“やる気爆発！”



☆ 運動会前の団長・副団長の決意 ☆

◆ 赤団団長

「団長として、誰よりも先にてきぱきと行動し、全力で応援をし、一生懸命頑張りたいです。そしてW優勝を取るために赤団のみんなをまとめて、笑顔で最高の思い出になる運動会にしたいです。」

◆ 赤団副団長

「副団長としてすばやく行動して、みんなをまとめたいです。応援も声がかかるくらい一生懸命取り組みたいです。そして、全部全力で、最後に笑顔で終われる運動会にしたいです。」

◆ 白団団長

「団長としてしっかり責任ある行動をして、白団のみんなとW優勝を取りたいです。そのためにも、団のみんなには、リーダーたちの指示をしっかり聞いて、みんなでW優勝を目指しましょう！」

◆ 白団副団長

「副団長として、白団のみんなと協力してW優勝を取れるようにしたいです。そして白団を盛り上げていきたいです。」